

Homework for Pre-GCSE Level

Date due : 10/03/2024

الواجب البيتي للمستوى: الثانوي (تحضيري)

تاريخ التسليم: 2024/03/10

التربية الاسلامية (Islamic Education)

- مراجعة الآيات (1-11) من سورة الفارعة على الصفحة 600 من جزء عمّ للتسميع داخل الفصل للتأكد من الحفظ والاستيعاب والإجابة عن السؤال التالي:

- إشرحوا باختصار قوله تعالى (يَوْمَ يَكُونُ النَّاسُ كَالْفَرَاشِ الْمَبْثُوثِ).

- Revise Ayas (1-11) from Surat (Al-Qari'ah) on P.600 from Juz'a Amma to recite in the classroom to verify memorization and understanding and answer the following question:

- Briefly explain the meaning of Aya (يَوْمَ يَكُونُ النَّاسُ كَالْفَرَاشِ الْمَبْثُوثِ).

.....

.....

.....

- مراجعة موضوع من أسماء الله الحسنى (البصير) على الصفحة 21 من كتاب التربية الاسلامية-3 ثم الإجابة على السؤال التالي:

- الله هو السميع البصير، كيف تجعلك هذه الصفات أن تتصرف في حياتك؟

- Revise the subject of Allah's names "Al-Baseer" (البصير) on P.21 from the Islamic Education Book-3, then answer the following question:

- Allah is the All-Hearing and All-Seeing. How do these characteristics of Allah (SWT) control your daily behaviour?

.....

.....

.....

.....